

REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

COMISIÓN DE INVESTIGACIONES HISTÓRICAS

Su creación

Por iniciativa del vicepresidente del Colegio, escribano Jorge A. Bollini, fue creada la Comisión de Investigaciones Históricas, y se facultó a la presidencia para integrarla.

En los fundamentos de la importante iniciativa se tuvo en cuenta el auge de los estudios históricos en la actividad científica del notariado, con relación al pasado institucional, así como al desenvolvimiento profesional.

La labor de la Comisión se verá facilitada por el hecho de haberse conferido al Colegio la regencia del Archivo de Protocolos Notariales, que encierran un gran acopio de documentación histórica. Es éste otro paso adelante del notariado argentino, que tiene antecedentes en los países más evolucionados desde el punto de vista notarial.

La magnífica exposición de documentos notariales de los siglos XII al XIX que tuvo lugar en Francia con ocasión del II Congreso Internacional del Notariado Latino, inspiró al periodista Charles Dauzats el interesante artículo "La historia de los franceses contenida en 500 millones de minutas", que puede leerse íntegramente en la Revista Internacional del Notariado, año 1954, pág. 215, cuyo último párrafo transcribimos:

"Desde hace un siglo, la ciencia histórica ha evolucionado. Se ha llegado a comprender que, si el hombre se atormenta, lo económico lo guía. La vida de un país es la resultante de las condiciones de existencia de los individuos que lo constituyen; los archivos públicos, aquéllos de los grandes organismos del Estado, documentan la historia política y administrativa de Francia; los archivos notariales documentan la historia de los franceses, su vida privada, moral, económica y social. No hay que dejarlos perecer; para ser una resurrección, la historia debe ser una síntesis".

Para integrar la Comisión de Investigaciones Históricas fueron designados los escribanos Ernesto M. Belçaguy, Lorenzo Mira, Francisco Ferrari Ceretti

REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

y Francisco Arias Cuenca.